

Narration divine : Le Jugement Dernier

Mon Ciel est tellement plein d'Amour que le simple fait d'y être est éblouissant. Je donne Mon Amour à chacun de Mes Saints de manière unique, et ils Me répondent à la perfection. Moi, Dieu, Je suis gâté, Mes saints Me donnent tant de joie, tant d'étonnement, tant de proximité que J'en suis bouleversé. Oui, Moi, Dieu, Je puis être tendrement bouleversé et cela Me surprend Moi-même. J'agis en eux et avec eux, avec l'un et l'autre. Chacun en tant qu'Amour unique est si important pour Moi. L'atmosphère céleste est si exceptionnelle, si belle, si nouvelle, si inattendue, si contrastée mais à la fois si unifiée que Mes saints et Moi, Dieu, nous nous réjouissons tous les jours de tout le bien que nous pouvons faire, de tout le beau que nous pouvons créer, de toutes les merveilles que nous pouvons contempler et de tout ce que nous pouvons nous apporter les uns aux autres pour notre bonheur.

Que la terre soit à l'image du Ciel dans un univers matériel était le but de Ma création, la terre devait être toujours belle, toujours protégée, toujours aménagée dans le respect de sa nature, de son état, elle était destinée à donner de ses fruits toujours nourrissants, toujours équilibrés, et les créatures qu'elle était destinée à porter sur sa surface étaient comme elle, bonnes, multiples, variées et toujours positives.

Voyez comme un animal qui n'a pas connu de prédateur est confiant, innocent, charmeur. La terre était destinée à être un ciel matérialisé où la bonté, la charité, la douceur, la confiance, l'amabilité et l'assurance devaient être la norme et où l'être humain, sans contrainte, naturellement, se préparait à son avenir céleste. J'avais préparé à l'homme tous les éléments essentiels pour qu'il n'ait plus qu'à les faire éclore par le fruit de son travail mais ce travail ne devait être ni épuisant ni rebutant. Toutes les activités devaient être des moyens de l'élever dans la connaissance de Dieu, dans sa proximité avec Dieu, dans son amitié avec Dieu. Et puis, à l'heure voulue par Moi, Je l'aurais retiré du monde matériel pour le faire entrer dans Mon Ciel.

Il était prévu qu'il passe un petit temps d'adaptation dans un lieu de transition, pour s'habituer à ce changement comme un homme envoyé dans l'espace doit auparavant se familiariser avec l'apesanteur dans un lieu clos. Ce lieu de transition, tel quel, a disparu mais après le péché originel, il a pris la forme du purgatoire. Le purgatoire est un lieu qui disparaîtra à la fin du monde de même que bien d'autres lieux de l'Au-delà, qui sont adaptés à la situation de la terre et qui ne seront plus utiles, la terre ayant disparu.

A la fin du monde, il y aura le Jugement Dernier, où tous les habitants de la terre et de toute époque seront rassemblés mais séparés les uns des autres par leur nature : les bons seront à la droite de Dieu, les méchants seront ailleurs, n'ayant pas place à côté de Dieu mais présents tout de même. Ceux-ci, déjà jugés au cours de leur Jugement particulier, connaîtront déjà leur sort et seront très hostiles à leur comparution publique.

Le Jugement Général ou Jugement Dernier sera la restauration aux yeux de tous des injustices, des tromperies et des mensonges qui ont humilié ou qui ont injustement jeté l'opprobre

sur des innocents ; il est juste que ces mensonges soient dénoncés publiquement et que l'indignité calomnieusement affublée à des innocents soient levée à la connaissance de tous.

Le Grand Jugement Dernier sera une cause de grande réjouissance pour les Bons, qui se verront récompensés à la vue de tous, les Mauvais en seront profondément humiliés mais ce sera leur affaire. Ils seront présents parce que la Justice de Dieu doit prévaloir ; ils sauront, comme ils le savaient déjà en leur for interne, et l'opprobre ne sera plus sur les Bons. Les Bons seront justifiés à la vue de tous et leur sainteté reconnue. Ils seront loués, félicités et leur Joie sera grande. Tous rendront grâce à Dieu et la louange divine sera sur leurs lèvres.

Dieu leur ouvrira alors le Ciel, ceux qui y étaient déjà seront honorés d'un éclat nouveau et ceux qui y entreront seront pour toujours dans la Joie, la Gloire et la Pureté divines.

Après le Jugement Dernier, l'Histoire ne s'arrête pas car Dieu est toujours nouveau et Ses qualités, Ses vertus se renouvellent sans cesse... Mais c'est une autre Histoire.

